



SPD-Gruppe im Regionalverband, Mittwoch, 13. Juli 2016

Rouven Kötter bleibt Vorsitzender der SPD-Gruppe im Regionalverband

Konstituierende Sitzung in Flörsheim-Weilbach / Gruppenstärke noch nicht endgültig

Frankfurt/Flörsheim Die SPD-Gruppe in der Verbandsversammlung des Regionalverbandes FrankfurtRheinMain hat sich im Rahmen ihrer ersten Sitzung konstituiert. In den Räumen des Regionalparkportals an den Weilbacher Kiesgruben in Flörsheim wurde der Wölfersheimer Bürgermeister Rouven Kötter erneut zum Gruppensprecher gewählt. Zu seinen Stellvertretern wurden die Bürgermeister von Hammersbach Michael Göllner, Rodenbach Klaus Schejna und Rodgau, Jürgen Hoffmann berufen. Den Gruppenvorstand komplettieren Gerhard Schultheiß (Nidderau), Stefan Lux (Florstadt), Christiane Augsburg (Schwalbach am Taunus), Halil Öztas (Heusenstamm), Hans-Georg Brum (Oberursel) und Heinz-Peter Becker (Mörfelden-Waldorf). Kraft Amtes gehören dem Vorstand zudem Verbandsdirektor Ludger Stüve und der Gruppengeschäftsführer Kai Gerfelder (Mainhausen) an.



Neben den organisatorischen Fragen der SPD-Gruppe wurden auch die personellen Weichen für die Gremien des Regionalverbandes gestellt. So sollen künftig Bürgermeisterin Gisela Stang (Hofheim), Oberbürgermeister Claus Kaminsky (Hanau) und Axel Bangert (Weilrod) von der SPD-Gruppe in den ehrenamtlichen Regionalvorstand entsendet werde. Für die Regionalversammlung am Regierungspräsidium Darmstadt nominierten die Sozialdemokraten Rouven Kötter, Michael Göllner und Ludger Stüve. Die Bürgermeisterin der Gemeinde Neuberg Iris Schröder soll als Stellvertretende Vorsitzende der Verbandskammer amtieren.

Da noch nicht alle Städte und Gemeinden im Gebiet des Regionalverbandes ihren Vertreter für die



Verbandsversammlung gewählt haben, steht die endgültige Stärke der SPD-Gruppe noch nicht fest. Unter anderem stehen noch die Wahlen in Frankfurt, Hofheim und Eschborn aus. „Wir können aber bereits jetzt festhalten, dass wir weiterhin als starke Stimme der Kommunen in der Verbandsversammlung aktiv sein können.“, so Rouven Kötter. „Wir werden auch in Zukunft gemeinsam mit unserem Koalitionspartner CDU einen Ausgleich zwischen den regionalen Interessen und den Bedürfnissen der Städte und Gemeinden suchen und mit einer progressiven Politik die Entwicklung der Region vorantreiben. Im Zentrum stehen natürlich weiterhin die Themenfelder Mobilität, Wohnen und regionale Wirtschaftsförderung“

Der SPD-Gruppe im Regionalverband gehören bisher (Stand 13. Juli 2016) an: Thomas Alber (Rosbach), Christiane Augsburg (Schwalbach), Heinz-Peter Becker (Mörfelden-Walldorf), Hans-Georg Brum (Oberursel), Klaus Büttner (Niederdorfelden), Stefan Erb (Erlensee), Kai Gerfelder (Mainhausen), Michael Göllner (Hammersbach), Walter Herrmann (Nauheim), Dr. Bernhard Hertel (Niddatal), Helmut Hiepe (Obertshausen), Jürgen Hoffmann (Rodgau), Andreas Hofmann (Ronneburg), Thomas Jühe (Raunheim), Rouven Kötter (Wölfersheim), Kuno Leist (Wehrheim), Stefan Lux (Florstadt), Sebastian Maier (Maintal), Julio Martinez (Liederbach), Halil Öztas (Heusenstamm), Kristina Paulenz (Ober-Mörlen), Conny Rück (Schöneck), Klaus Schejna (Rodenbach), Iris Schröder (Neuberg), Gerhard Schultheiß (Nidderau), Manfred Wetz (Rockenberg), Ernst-Peter Wirth (Münzenberg), Jürgen Zeller (Kelsterbach)